

Los Piratas decidirán mañana si adquieren como nueva sede una nave de la calle 2 de Mayo

05/05/2018



Imagen de la posible nueva sede de la Comparsa de Piratas en la calle 2 de Mayo | Jesús Cruces.

La Comparsa de Piratas de Elda no puede realizar actos en su sede porque **sus más de 600 comparasistas no caben físicamente**. Por eso la directiva ha buscado una nueva localización que se ajusta a sus necesidades ya que podrá acoger a todos los festeros. Se trata del edificio **número 71 de la calle 2 de Mayo**, junto a los terrenos donde se ubicaba el antiguo Cine Lis, una **antigua fábrica de unos 1.600 metros cuadrados** con patio delantero. El precio del inmueble "es asequible y se podrían organizar actos desde el próximo año 2019", así lo ha confirmado el presidente de la Comparsa de Piratas, **Antonio Gómez**. Los **más de 600 piratas están convocados mañana a las urnas de 11 a 20 horas**

para decidir si quieren tener nueva sede.

La nueva posible sede se encuentra **a tan solo 400 metros de la actual**, situada en la calle Ricardo León, 10 y que tiene 200 metros cuadrados aproximadamente. Antonio Gómez considera que **es un espacio que se ajusta a las necesidades de los Piratas**, pues tiene dos plantas de más de **600 metros cuadrados cada una**, y una tercera de **200 metros cuadrados** con despachos y dispone de patio delantero. Para la máxima autoridad de la comparsa esta nueva ubicación **permitiría realizar almuerzos, aperitivos y distintos actos sin necesidad de tener que salir a la calle** como ocurre actualmente.

Además, recuerda que cuando hace mal tiempo deben anular los actos porque no tienen dónde meterse ni realizarlos en el interior de la propia sede, algo que ya no ocurriría en la nueva localización. Actualmente celebran sus actos en la sede de los Realistas e incluso en el gimnasio del IES La Torreta.

Gómez afirma que si los comparsistas aprueban esta nueva sede, **comenzarán los trámites para adquirir el inmueble e inaugurarlo para las fiestas de 2019**, año en el que los Moros y Cristianos cumplen 75 años. Recalca que **no es un proyecto ambicioso**, pues **el estado actual de la antigua fábrica es bueno**, por lo que se podría acondicionar y poco a poco ir decorándola, **sin ahogar a los comparsistas**. Además ha indicado que, aunque no se pueda cortar la calle 2 de Mayo, la cercanía de la Plaza Prosperidad les permitirá hacer actos con las bandas de música.

Por ello, **los Piratas tienen mañana una cita importante con las urnas**, pues para que este proyecto salga adelante la actual junta directiva **pide la**

participación de dos tercios de los comparsistas (unos 400 festeros), por ser una decisión importante, que se aprobaría solo con el 50% de los votantes más uno. Además, **deben estar de acuerdo con la subida de 20 euros que esta nueva sede conllevará en las cuotas**. Actualmente su cuota es la más baja de las fiestas de Moros y Cristianos de Elda, 160 euros, y si se adquiere la nueva sede, **será de 180 euros**, un precio que rondará la media que se paga en otras comparsas.

Desde la junta directiva animan a todos los comparsistas a acudir mañana a su sede de 11 a 20 horas para votar. Gómez admite que **el listón de participación es alto pero necesario**, y ha recordado que **el voto se podrá realizar de forma presencial, por delegación de voto (presentando una copia del DNI)**; también ha sido posible votar por correo hasta el pasado 28 de abril. **De no contar con una participación de dos tercios, ni siquiera abrirán las papeletas, pues la votación se dará por nula.**

Mañana por la noche se sabrá si la Comparsa de Piratas de Elda, que se formó en 1945, tendrá nueva sede.